



Lions-Club unterstützt das Schullandheim

Der Lions-Club Dillingen hat dem Schullandheim Bliensbach zwei hochwertige Pflegebetten gespendet. Dieses Geschenk ist sehr willkommen, weil im Rahmen des Inklusionsprinzips immer häufiger auch Jugendliche mit Handicap zu betreuen sind. Außerdem nutzen Gruppen aus Behinderteneinrichtungen zunehmend die Möglichkeit für einen Aufenthalt im Schullandheim. Das gebrauchte Intensivpflegebett und das normale, ebenfalls gebrauchte Pflegebett im Neuwert von 8500 Euro wurden vom Sanitätshaus Hilscher zur Verfügung gestellt. **Hubert Götz**, Geschäftsführer des Schullandheims, und **Verena Bürkner**, Vorsitzende des Trägervereins, drückten den Repräsentanten der Dillinger Lions ihren Dank für die Unterstützung aus. Auf dem Foto von links: Verena Bürkner, Hubert Götz, Pastpräsident **Helmut Holland**, Lions-Präsidentin **Rita Müller-Brenner** und Firmenchef **Reinhold Hilscher**.

Text: EU/Foto: Lions-Club